
先輩の 

新潟県央工業高校出身 
自衛官候補生試験合格 

入隊前不安に感じたこと 
 自衛隊の訓練は厳しいと聞いていたので、訓練についていけるか、
集団生活に慣れていけるかどうか不安でした。ですが、教官や班長
が厳しくも楽しく訓練をしてくれてとても助かりました。集団生活について 
は同期と助け合いながらやっていけるので良かったです。 

 

入隊して良かったこと 
 みんなで協力し合い自分を鍛えることができるし、とてもやりがいの 
ある仕事なので、入隊して良かったです。 

 

後輩へのメッセージ 
 自衛官は、国防というほかの企業では絶対にできない仕事です。
部隊のみんなと助け合いながらとてもやりがいのある仕事で、たくさん 
の職種があります。ぜひ自衛隊に入ってみませんか。 
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